



SAINTE-AGATHE, C'EST UNE GRANDE VILLE DE HOCKEY

Sainte-Agathe-des-Monts, le 18 février 2025 – Depuis toujours, le sport, particulièrement le hockey, prend une grande place dans la vie des Agathoises et Agathois. Au fil des années, cette passion sportive n'a cessé d'augmenter et on en a eu une autre preuve, le 15 février, lors de la Classique hivernale.

« Sainte-Agathe-des-Monts, c'est une grande ville de hockey et je suis très fier de partager cet engouement avec mes citoyennes et mes citoyens ainsi que toute la population régionale », racontait le maire Frédéric Broué avec un sourire omniprésent aux lèvres.

La Classique hivernale 2025 s'est déroulée rondement sur la superbe patinoire extérieure aménagée tout près du Centre sportif. Dame nature avait réservé une superbe journée et le soleil s'est même pointé pendant quelques heures au grand plaisir des acteurs du jour et des familles venues nombreuses pour célébrer le hockey.

« Cette année, on avait choisi de mettre l'accent sur les différentes ligues adultes qui remplissent notre aréna depuis toujours. On avait invité tout le monde et la réponse fut positive », disait fièrement Benoit Beauchamp, grand manitou de l'organisation.

Un petit clin fut tout de même accordé à la relève alors que les tout-petits des catégories M9 et M11 ont lancé les festivités tôt le matin. Parmi le groupe, on a vu en action le petit gardien de but Éloi Giguère, tout sourire de participer à un premier match extérieur. « De plus, c'était sa première partie sur une glace complète et avec un grand filet. Il était comblé de joie », mentionnait sa mère Valérie.

Eliot est le petit-fils de Raymond Auclair, un grand sportif de chez nous qui évolue au Centre sportif depuis les années 70. « C'est un peu ça que l'on veut dire quand on répète que Sainte-Agathe est une capitale du hockey. Le sport se transmet de génération en génération », indiquait Benoit Beauchamp.

Ce dernier et son frère Sylvain, deux hockeyeurs marquants de l'histoire agathois, ont également pu voir leur fils respectif en action alors que Jordan et Joey se sont affrontés dans un duel spectaculaire de la ligue Deux-Tiers pour clore l'événement en fin de journée. « Il y a un Beauchamp qui va encore gagner, c'est sûr », confiaient les cousins avec enthousiasme avant la joute.

Ici bat le cœur des Laurentides

« La ligue Deux-Tiers, c'est synonyme d'excellence depuis plus de 50 ans à Sainte-Agathe et nous sommes tellement heureux de recevoir ces joueurs exceptionnels et leur dire merci », insistait le maire Broué.

MÊME LA MINISTRE Y ÉTAIT

Sur le coup de midi, une partie spéciale de hockey à pied a animé le site alors que Frédéric Broué recevait plusieurs élus de la MRC des Laurentides. Une invitée spéciale s'est jointe au groupe alors que France-Élaine Duranceau, députée de Bertrand et ministre responsable de l'Habitation, a accepté l'invitation.

Madame Duranceau a même aidé l'équipe du maire de Montcalm Steven Larose à vaincre la formation du maire de Sainte-Agathe de sorte que Frédéric Broué devra faire flotter le drapeau de Montcalm à l'hôtel de ville, un pari amical accepté avant le match.

MERCI, MERCI, MERCI

Benoit Beauchamp était comblé à l'issue de samedi exceptionnel : « L'idée de base était de célébrer le hockey et de dire merci aux artisans du Centre sportif depuis tant d'années. Et bien c'est mission accomplie grâce à cette superbe participation des sportifs et des familles ».

Tout indique qu'une cinquième édition aura lieu l'an prochain. En attendant, une bonne nouvelle attendait les hockeyeurs de tous âges puisque les travaux majeurs de rénovation et réaménagement du Centre sportif sont presque terminés. « La réouverture est imminente. Nous avons tellement hâte de montrer le produit final et de voir notre aréna rempli de nouveau. Je remercie tous et chacun pour leur patience », concluait le dynamique maire Broué.

Ici bat le cœur des Laurentides

À PROPOS DE LA VILLE DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS

Ville de services au cœur des Laurentides, Sainte-Agathe-des-Monts a beaucoup à offrir. Avec le joyau qu'est le lac des Sables au cœur de son centre-ville, elle se démarque par sa qualité de vie en plein essor, la quantité des services professionnels et institutionnels qu'on y retrouve, de même que son offre commerciale. Sa proximité avec l'eau et la montagne en font un endroit unique et recherché. Ses plages publiques, son centre de plein air, ses sentiers de randonnée, son centre sportif Damien-Héту avec aréna et piscine, le réputé Théâtre le Patriote et la bibliothèque Gaston-Miron lui permet d'offrir à ses citoyens un milieu de vie où il fait bon vivre.

– 30 –

Information et source :

Éric Busque